

Dakhla Downwind Challenge sublime l'Afrique

LA RÉDACTION - 18/08/2021

↔ 0 0



ARTICLES RÉCENTS



0 PARTA

f

t

G+

i

La 6ème édition de "Dakhla Downwind Challenge" a fait sa tombée de rideau ce samedi à Dakhla. Il s'agit de la plus grande descente au vent en kitesurf en Afrique, qui se poursuit jusqu'au 20 août.



Dakhla, ville du sable et du vent, accueille la 6ème édition de "Dakhla Downwind Challenge", inauguré ce samedi par « le wali de la région de Dakhla-Oued Eddahab, gouverneur de la province d'Oued Eddahab, Lamine Benomar, dans le cadre des festivités marquant la célébration du 42ème anniversaire de la récupération de la province de Oued Eddahab » selon la MAP. Placée sous le Haut patronage de SM le Roi Mohammed VI, cette manifestation sportive est initiée par l'Association marocaine de kitesurf (AMKS), sous l'égide de la Fédération royale marocaine de voile (FRMV), en partenariat avec la wilaya, l'Agence pour la promotion et le développement économique et social des provinces du sud du Royaume (APDS) et la région de Dakhla-Oued Eddaha précise la même source.

Dans l'objectif de créer une nouvelle dynamique dans la ville de Dakhla, déjà destination prisée surtout pour les sports nautiques,